

Bawaslu Kota Kediri Launching Pangawasan Pilkada 2024

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.NAGORI.WEB.ID

Sep 7, 2024 - 09:19



KOTA KEDIRI - Bawaslu Kota Kediri bersama Bawaslu Provinsi Jatim melaunching kegiatan pengawasan Pilkada serentak 2024 dengan menggelar jalan santai Pilkada Sehat yang diikuti 700 peserta berlangsung di Wisata Tirtoyoso Jalan Ahmad Yani Kita Kediri, Jawa Timur, Sabtu (7/9/2024) pukul 07.30 WIB.

Kegiatan Launching Pengawasan dihadiri PJ Walikota Kediri, Bawaslu Provinsi

Jatim, Bawaslu Kota Kediri, Jajaran Bawaslu, Polres Kediri Kota, Forkopimda, Camat, Kepala Kelurahan dan Panwascam se Kota Kediri.

Bawaslu Kota Kediri dengan tagline #Bersama Rakyat Awasi Pemilu Bersama Bawaslu Tegakkan Keadilan Pemilu.

Kegiatan launching dengan menggelar jalan santai Pilkada Sehat dimulai start dan finish Wisata Tirtoyoso yang diberangkatkan Ketua Bawaslu Kota dan Bawaslu Provinsi Jatim dengan route Ahmad Yani-PK Bangsa-Jalan Adi Sucipto-Jalan Imam Bonjol-Finish kembali Wisata Tirtoyoso.

Anggota Bawaslu Provinsi Jawa Timur Kordiv Humas dan Data Informasi, Dwi Endah Prasetyowati menyampaikan dalam kegiatan launching pengawasan Pilkada serentak 2024 kali ini.

"Bawaslu Kota Kediri bersama Bawaslu Provinsi Jatim mengajak tokoh masyarakat, ormas dan seluruh elemen masyarakat bareng-bareng mengawasi jalannya proses Pilkada serentak 2024 nanti," ujarnya.

Lanjut Endah mengajak semua lapisan masyarakat untuk mengawasi bersama karena masyarakat yang nantinya bersinggung langsung dengan menggunakan hak pilihnya.

Kita ikut mengawasi dugaan pelanggaran pelanggaran di Pilkada 2024. Ada 4 jenis dugaan pelanggaran di Pilkada 2024, Diantaranya,

- 1.Dugaan pelanggaran administrasi,
- 2.Dugaan pelanggaran pidana,
- 3.Dugaan kode etik
- 4.Dugaan pelanggaran UU lainnya.

Lanjut Endah bahwa kami mengajak seluruh elemen masyarakat dalam ikut berpartisipasi aktif dalam mensukseskan proses demokrasi untuk pilkada serentak 2024 nanti, karena Pilkada ini tidak hanya tanggungjawab dari Bawaslu saja, akan tetapi merupakan tanggung jawab kita bersama-sama ikut mengawasi Pilkada serentak 2024.

"Sukses pengawasan Pilkada nanti adalah milik masyarakat Kota Kediri. Mari kita awasi proses Pilkada nanti. Semoga Pilkada nanti bisa berjalan damai aman tentram dan rukun," tutup Bawaslu Prov Jatim.

Sementara Ketua Bawaslu Kota Kediri Yudi Agung Nugroho mengatakan kegiatan hari ini launching pengawasan Pilkada 2024 dengan menggelar jalan santai pilkada 2024 dengan tujuan mengajak seluruh elemen masyarakat untuk ikut berpartisipasi dalam pengawasan Pilkada 2024.

"Kami juga mengajak sinergi dari seluruh OPD di lingkungan Pemkot Kediri serta TNI dan Polri dan 46 Kelurahan se-Kota Kediri untuk bisa mengawasi jalannya Pilkada serentak 2024 mendatang," ujarnya.

Lanjut Yudi bahwa kegiatan ini juga mengundang seluruh peserta Pemilu baik parpol di Kota Kediri agar dalam pelaksanaan Pilkada diharap tertib, kondusif dan damai.

"Kami juga fokus agar netralitas dari seluruh ASN, TNI dan Polri dalam pelaksanaan Pilkada serentak 2024 mendatang," tutup Yudi.